

¿QUÉ MUERE, SI TODO CAMBIA? TODO CAMBIA, ES POR ESO QUE NO DEBE ESPANTARLES NADA DE AQUÍ DE ESTE MUNDO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de abril de 2013

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**¿QUÉ MUERE, SI TODO CAMBIA? TODO CAMBIA, ES POR ESO QUE NO DEBE ESPANTARLES NADA DE AQUÍ DE ESTE MUNDO, DE LO QUE PODRÍA DECIRTE VUESTRO HERMANO, PORQUE NO EXISTE LA MUERTE ASÍ COMO LO DICEN, EXISTE EL CAMBIO UNIVERSAL. VOSOTROS ERES EL ETERNO SER Y LO ÚNICO QUE VAS A CAMBIAR ES, A DARLE CAMBIO, SI TU CORAZÓN LO DICE, ES A TODAS LAS COSAS QUE OS TENÉIS.**

[20130407] Amados míos, la paz esté con vosotros, el amor vibre en vuestro corazón, la bondad la puedas adquirir, puedas hacerla florecer en vuestros corazones para que puedas dar y puedas convertirte en bondad pura. Amados míos, Yo os perdono y amo, Yo os perdono de todo mal que hayas pensado contra ti mismo, porque eres como niños que no saben lo que hacen, ni lo que dicen. Hermanos, hoy que estás conmigo acércate más, pero os digo, no me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a vuestra mente, a vuestro SER, me refiero a vosotros espíritus y verdad.

Hermanos míos, porque este es el tiempo en que cada uno de vosotros tiene que sentirse el SER, el SER estando aquí en vuestro cuerpo y tienes que saber que así has contribuido, has contribuido con los que están aquí, con los implantes a esta tierra. Pero hoy, si te has decidido a concientizarte, aquí estamos, hermanos, y aquí estoy, tómame, tómame en tu conciencia y hazme vosotros y así vivirás en Mí, como Yo en vosotros. Porque mucho tiempo, muchos y muchos centenares de años, de miles de años he estado con vosotros en cada acto, he convivido con vosotros, porque Yo Soy el indicado a hacerte recordar que siempre has sido, eres y siempre serás y que vosotros tienes el poder, eres el poder de cambiar las cosas.

Y he aquí, solo es convencerse, solo es estar como verdaderos SERES, es aceptarse, es un darse cuenta que vosotros son SERES encarnados y desencarnados. Vosotros encarnados, porque todavía estás vibrando en este cuerpo y ya no serás cuando llegue vuestra hora, en ciclo que vosotros has escrito en tu conciencia. Amados míos, esta es la hora de perfección, es la hora de redención, es la hora de perdón, porque, de cierto os digo a vosotros, ya os se está esperando la vida, la vida en vosotros, el nuevo mundo, la nueva era y para nadie se cierra esa era, sino que siempre está abierta, porque es la puerta abierta que jamás se cierra. Son vosotros los que extraviados estás en tu mentecita, en tu corazón. Pero hoy deben salir, deben salirse conscientes que Yo estoy contigo, como lo he estado siempre y como estoy contigo hoy, Soy en todas las veces.

Mis bien amados, apresúrense vosotros a romper con todas vuestras costumbres, con todas vuestra tradiciones. Acostúmbrense a ser el SER DIVINO, porque en realidad no hay nada a que seguir, porque nada hay por fuera extraordinario más que tú. Todo lo que ven tus ojos, hueles, escuchas, ves, sientes, todo lo que es esto, son los efectos de vosotros de cada tiempo, de cada vida, de cada encarnación que habéis venido en diferentes tiempos. Ves lo que has visto, oyes el sonido de lo que has hecho, sientes igualmente lo que así vosotros salido de tu corazón y se ha plasmado sobre este mundo tierra. Pues no hay nada por fuera qué seguir, solo eres tú, eres tú el pequeño Dios que ha

construido las cosas para vivir y la has vivido y has tenido sus recompensas, vosotros lo han hecho todo, mis bien amados.

Pues es la hora en que vosotros debes de ser en tu corazón y en tu mente consciente que esto, que todo esto es así, es por vosotros mismos. Vosotros, amados hermanos, que han escuchado tanto, porque Yo he venido a darles sin medidas, en verdad te digo, hoy y que has conocido que no hay nada a qué seguir, a qué perseguir, que solo eres tú, pues entonces esta es la hora de modificarse, modificar. Deja que surja de tu corazón el amor, la pasión, deja que surja de tu corazón los arrepentimientos y automáticamente verás que las cosas cambian en tu alrededor, porque todas las cosas les esperan a que vosotros dictamines lo que quieres que haya y esto es. Así vosotros duermes en vuestra mente, en vuestra conciencia, en vuestro SER mismo, vosotros mismos y por eso no ves nada, tus ojos no ven, la realidad perfecta no surge en ti, no sientes lo que os quieres y todo lo manifestado a este mundo tierra está en base a tu corazón, a tus sentimientos, a tu alma.

Todo lo que ves por fuera lo has deseado con tu corazón y entonces ves las cosas, es por eso que os te digo vosotros, todos, pueden modificar las cosas, todo, mis bien amados, pero vosotros muchas cosas no modificarás ni has modificado, porque no queréis modificarlas, porque quieres continuar donde vosotros quieres estar. **Si os te vas dentro de tu corazón, de tu conciencia, podrás ver y saber y oírte a ti mismo en dónde quieres estar y en dónde no, te vas a ver dormido o despierto, te vas a ver caído o levantado, como vos estés, te verás y así seguirás comprendiendo que todo es vuestro.** Hermanos, deben sentir en tu corazón que hoy es el día maravilloso para cambiar, debes sentir que no fue ayer ni será mañana, porque las dos cosas no existen, lo único que existe eres tú con este instante.

Parte desde aquí, hazte real y verás que las cosas son como vos quieres que sean, aunque así han sido siempre, pero vosotros no se acuerdan, no se acuerdan, has pensado, has creído olvidarlo y esto no. Porque esta palabra no existe acá, no existe olvido, no, mis bien amados, solamente es deseo y vosotros tienes un deseo y vosotros hoy tienes partes impuestas, casi todo, casi todo está impuesto sobre vosotros. Llamémosles implantes también, porque así, llamémosles que tienen un chip en vuestra conciencia y vosotros así han venido todos solo obedeciendo a alguien, solamente viviendo de alguien, solamente acondicionado y les han acondicionado a vosotros y viven así, hermanos amados. Porque vosotros te has rehusado a seguirme, porque vosotros han demostrado un temor tan grande en la vida, porque no estás dispuesto a traspasar el velo en el que vosotros están.

Hermanos míos, para vosotros existe el no puedo, para vosotros existe el no quiero, para vosotros existen las pasiones bajas de la vida. Pero hoy es tiempo, si pensáis y creéis que hoy es la hora, ya estarás conmigo, pero todo depende de vosotros. Pero Yo les mando no a hacer nada en la vida material, por fuera, Yo les mando a controlarse, a ver a vuestra mente como una herramienta solamente, donde tu alma cree, siente, ve y se lanza a la mente para ser salida e ir donde desea ir. Yo les mando a que vosotros se ordenen en vuestra alma, en vuestra mente, que vosotros saques todo de vuestra mente, porque ahí está todo guardado, ahí está todo guardado de toda tu vida hasta este momento, ahí están todos los engaños que vosotros tienes, porque vosotros se han creído dos siendo uno solo, le has dado rienda suelta a vuestra mente y dejarla a que ella sea la que haga las cosas, y de cierto os digo la mente hace de todo lo que está guardado ahí dentro y te hace creer en una vida, porque vosotros le has dado la fuerza, el valor, la destreza y en realidad solo es una herramienta tuya.

Amados míos, hermanos amados, no les mando a buscar nada, solo les mando a quedarse quietos; no les mando a sentir a nadie, solo les mando a sentirse a sí mismo; no les mando a escuchar nada, a oír nada, solo que te escuches a ti mismo; no les mando a saber nada, solo a que sepas de ti mismo quién eres, cómo te has desempeñado en esta tierra, en esta vida como individuos que se han hecho vosotros. Amados hermanos, **Yo les llamo SERES a vosotros porque son SERES, son pequeños Dioses que no quieren tomar su responsabilidad y que siempre han vivido culpando, porque eso es un implante que te han hecho los demás, aquél que quiere mantenerles dormidos, subyugados. Y Yo les digo, vosotros son los SERES y son los que han hecho todo y que no les quede más que solamente vosotros eres el permitidor y han permitido que todos los implantes, que todo lo ajeno haga**

**estragos en vosotros, que os quede claro en vuestras mentes hasta el momento que les han hecho saber y creer que vosotros no valen nada, no son nadie.**

Pero, Yo estoy con vosotros, y si tu corazón va deseando día a día más, más estaré con vosotros, más me sentirás y también me verás, también me oirás, también sentirás esta energía que Soy a través de vosotros y haremos las cosas juntos y podrás demostrar junto conmigo aquí, que es claro que Yo os les he dicho, no solo de pan vive el hombre, y si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza qué cosa no harías hoy. Hermanos, vos os se dan cuenta dónde están, que ni tan siquiera como el tamaño de esa mostaza, tienes tu fe, te crees. Hermanos, he aquí, **créanse que son SERES en estos cuerpecitos tuyos donde están y comiencen a hacer, a trabajar como SERES, rediman todo, si te crees redimido se redime todo, si vosotros te crees el perdón, todo perdón, todo encuentras paz, si vosotros te encuentran, que sientes que eres la bondad, esto se llenará de bondad.**

Porque, de cierto os digo, que toda mi amada humanidad espera algo, espera que venga alguien y sean rescatados de donde están y no han entendido la verdad de la vida. Hermanos, ¿quién ha hecho las cosas, todo lo de vosotros? ¿No son vosotros mismos?, ¿no son vosotros los que lo han hecho todo? Hoy que sabes esto, culpas a un Dios ajeno, a un Dios fuera de ti, culpas a un Satán fuera de ti. Hermanos, deja que los ojos de tu alma logren ver que estas dos personas no existen fuera, sino dentro de ti mismo. Porque vosotros eres el que juegas con la vida y así están haciendo las cosas en este instante y hace momentos atrás, y así las vas a hacer en este instante y así lo harás mañana.

Hermanos míos, Yo les digo, vosotros tienen que ser los despertadores de vuestros hermanos, pero antes vosotros debes despertar o es lo mismo cuando os les he dicho, que para que saques la paja que está en el ojo de tu hermano, tienes que sacar la tuya primero, porque entonces si no la sacas cómo le verás a tu hermano la paja. ¿No es así?, ¿no es así como vosotros tienes que actuar? Pues entonces apresúrense, apresúrense y no dejen que vuestra mentecita os engañe. Con esto que os les digo, vosotros podéis hacer un recuento en vuestra conciencia, en vuestra alma, en vuestra mente y saber si en verdad me sigues, si en verdad estás conmigo o dónde estás. Vosotros podéis saberlo, nadie más puede saber de vosotros aquí sobre la tierra, nadie sabe de vosotros, puedes estar tranquilo. Pero, os les digo, no hay jueces en la tierra que os te juzguen, pero vosotros mismos sí eres tu propio juez, y vosotros sabéis en este instante de todo tu pasado, cómo te has desarrollado, qué es lo que has hecho y qué es lo que no has hecho y qué es lo que quieres hacer. Vosotros conoces tu pensamiento nadie más, solo tú te conoces a ti mismo, porque es la Ley que os di y sigo dando para vosotros, porque no hay más ley que reemplace a esta Ley que Yo os dejo.

Mis bien amados, esto que vengo a hablarles en esta hora, no es con fines de otros fines, solo es para hacerte recordar, para hacerte saber, para que vosotros ahí en tu conciencia puedas ahí murmurar contra ti mismo buenamente y puedas estar conmigo, si así lo deseas. Porque todo es limpieza, porque no se puede poner remiendo nuevo en tela vieja, porque ambos, la nueva jalaría a lo nuevo y la rompería y así en viceversa. Por eso Yo os vengo y vengo a hablarles, para que en esta hora seas muy consciente de ti mismo. Porque, Yo os les digo a vosotros, demuéstrense a vosotros mismos que estás conmigo, demuéstrense a vosotros mismos que ya has despertado, demuéstrense a vosotros que os quieres, quieres ser partícipe de una vida diferente a la que has traído, a la que te has propuesto y la has hecho y estás. Porque, de cierto os digo hermanos, toda vuestra vida y este presente es tuyo, es tuyo y están viviendo del pasado; os digo esto, porque os dije, el que siembra cosecha. ¿No la cosecha es el resultado de lo sembrado? Pues este momento es cosecha de lo sembrado de vosotros.

Pero sean conscientes, concientícense hoy, esta es la hora de sentirse conscientes, de saberlo, pero así como son vosotros, de cierto os digo, que es imposible que alcances a ver lo que os quieren ver, un mundo nuevo. Porque **vosotros queréis un mundo nuevo, pero no queréis dejar el mundo en donde has venido militando y vosotros queréis este mundo nuevo, vosotros queréis paz cuando solo eres discordia, vosotros queréis amor cuando vosotros practicas el desamor, vosotros queréis sanidad cuando vosotros eres la enfermedad, queréis riqueza cuando vosotros eres la pobreza, así te has**

**sumergido dentro de ese mundo.** Hermanos, ¿quién me dirá que esto no es así?, ¿quién de vosotros me dirá que esto no es así? De todas las ideas que vosotros tengáis serán triviales en la vida.

Amados míos, pues ahorita, es en este momento en cual vosotros deben hacer uso de la bondad, de la esperanza, del amor, debes sentir que eres vosotros aquello. Porque, ¿no te has cansado de buscar el amor?, ¿no te has cansado de buscar la paz o de hablar la paz, el amor, la verdad, la justicia?, ¿no se han cansado de oírlo, no hasta vosotros las has dicho y lo oyes a cada instante por boca de tus hermanos? Pero esto solamente es un camuflaje que vosotros ahí te pones para no ser vistos ante la sensibilidad, la vista de vuestros hermanos, tanto vosotros, como tus hermanos lo hacen, y así están viviendo porque vosotros así lo vives.

Hermanos míos, por eso **Yo os he venido y vengo a llamarles la atención, como vuestro hermano vengo a llamarles la atención que ya no seas un fingidor, que ya no tengas las mil máscaras que has tenido, que ya no seas políticos, donde el político se guarda, se guarda donde se oculta mostrándote un bonito rostro, pero ahí muy dentro solo te está asechando, como los buitres y la presa.** Ya no sean así, hermanos, porque si vosotros no percibes nada en esta hora no es que no haya, es que solamente sientes lo que hay, nada, porque nada, porque vosotros se han separado de vosotros mismos y no se quieren dar amor, no se quieren dar paz y por eso no veis lo que vos quisieras ver con tu mente.

Hermanos, he aquí, Yo les digo pues, **decídense a vivir, en la vida de vosotros hay tres formas de ser: frio, tibio y caliente. Pero vosotros al tiempo, no eres ni frio ni caliente, solo estás tibio y así no podrás sentir lo frio ni lo caliente, no podrás salir de ti esa envidia, esa grandiosidad que sale del alma.** Amados míos, obsérvense a vosotros, os he dicho no quieras ver, no quieras oír lo externo, porque vosotros estas acostumbrado a ver lo externo, a escuchar lo externo, a sentir lo externo. Yo te digo eres tú mismo que debes sentirte cómo están vosotros. Hermanos, Yo espero que vosotros se estén entendiendo vosotros mismos y estés compartiendo este momento conmigo, escuchándome.

Hermanos míos, redímanse vosotros, sean perdón y perdonen tanto tus ofensas que has hecho, todas tus cosas negativas que has hecho, como a tu hermano que os les ha hecho también. Sean perdón y perdónense. Si vosotros dejares esa rigidez de vosotros mismos, la rigidez cuando te hablo de ella te hablo de la prepotencia, de esos estados que cada quien es como es y eso todos pensáis. Si te lograras salir en este momento de ahí, podrías convivir conmigo, podrías verme, sentirme, oírme. Podrías hacer todo y pasaría, como os pasó con mi amado Pedro en aquellos tiempos, que por ese entusiasmo que hoy te doy a ti, vuestro hermano también lo sintió en esa hora cuando camino en el mar. Porque esto es así, esto es así.

Procuren pues vosotros, procuren solamente demostrarse que son el amor, que son la paz, que son la bondad, que son la misericordia, que son la salud, que son el perfecto SER. Créanlo, hermanos, porque si vosotros no se creen, ¿cuándo tendrán la fe como del tamaño de una mostaza? Para ser, hay que creer, sí, hermanos míos. Y no veas la creencia por fuera, siéntete que eres la creencia, la fe y así es como se hacen los milagros. Os no quiero decir un milagro venido de afuera, es lo que vos haces, hermanos míos, porque no existen los milagros por fuera ni la casualidad ni la coincidencia tampoco, solo ha existido la afinidad, la certeza que es la misma fe de ti que sale hacia afuera.

Hermanos míos, de qué forma quisiera Yo hablarles y no podrás ser convencido vosotros, sino hasta que vosotros lo hagas, lo veas, como le paso a aquél vuestro hermano Santo Tomás, que no creía hasta que no vio, hasta que no se le hizo ver lo que él no creía ver ni sentir. Así a vosotros también, pero esto, **mientras que vos no comprendas que esta Tierra, esta Escuela Mayor de vosotros que aquí has venido a experimentar y lo has hecho y lo estás haciendo y lo vas a seguir haciendo, hasta que no seas consciente que eres tú el CREADOR, no podrás experimentar lo que vos quieres. El saber o más bien la palabra, muy buena puede ser la palabra, pero si no la cambias vosotros la palabra a hechos de nada sirve.** Así han sido vosotros, así lo han hecho vosotros, es por eso que no tienes el resultado que vos quieres, que vos quisieras, porque le has y le quieres dejar el mando a alguien que no sabe si existe ni sabes si hay. Mis bien amados, pues no es ahí, eres tú mismo, hermanos. Entiéndete, entiéndanse vosotros, sean humildes, sean humildes y entonces esto será en vosotros, mis bien amados,

Están conmigo y están en esta Escuela que vosotros has denominado así, pero se ha vuelto rutina, se ha vuelto ateísmo. Vosotros la has vuelto así, la has vuelto palabras, porque solo palabras has reciclado en la vida. Ahora Yo no les vengo a decir sigan instruyéndose, sigan siendo cosas así de instrucciones, sino solo les digo conviertan la palabra en hechos y esto es el fruto de un árbol, los frutos del árbol también son los hechos del hombre. Por eso es que Yo les conozco a todos y sé cómo vives, sé qué haces, sé qué no haces, sé qué piensas, sé qué no piensas, os les conozco a todos, mis bien amados. Pero vosotros eres libres y eres digno de hacer lo que gustes ser, pero bajo ese hacer está tu responsabilidad solamente y nadie es responsable de tus obras, solo tú mismo, hermanos. Es por eso que, aquél que no comprenda esto no podrá entenderse todavía y seguirá persiguiendo a algo y nunca lo encontrará.

Pues les digo, desde qué tiempo vosotros has venido buscando todo lo que vos queréis, sino más tenemos de diferencia de que hace un poco más de dos mil años estoy con vosotros, desde hace más de dos mil años estoy con vosotros, si vosotros ven diferencias, pues tienes que verte más, porque es el ahínco, porque es la fuerza de querer estar, de querer ser el SER consciente de la vida. Amados míos, modifiquen vuestro vivir, modifiquen el estar, vosotros tienes el poder para poderlo modificar. Amados míos, si vosotros estáis aquí y estáis así, es porque eres vosotros quien has decidido estar como estás. **Hoy ya sabes vosotros, por eso se te ha dado que no existe un Dios allí en lo alto, aquí por fuera no existe, aunque está por fuera, pero esto está con todos, con árboles, el árbol lo siente dentro de sí, los animales lo sienten dentro de sí, el río lo siente dentro de sí y así sucesivamente ellos, ellos saben que Dios no está por fuera, está dentro de sí, es el amor, es la compasión de sí mismo, es la paz, es perdonarse a sí, es cambiar de rumbo, es evolucionar constantemente, nada ni nadie lo ve por fuera, cada uno en su forma lo ve dentro de sí mismo.** Pero vosotros no lo ves así y Yo os vengo a decirte que lo tenéis que ver dentro de ti, no como siempre lo has visto, como siempre quieres verlo, como te han enseñado, como os te tienen confusos vosotros.

Hermanos, ¿se están entendiendo? Porque vengo a hacerles ver a vosotros mismos cómo están, cómo viven. Si esta Escuela no sientes, no oyes, no ven lo que hay aquí, es porque vosotros no estás aquí, es porque vosotros te haces sordo ante la verdad y ciego también, es porque vosotros te envuelves en tu misma prepotencia, en tu mismo pasado y es cuando no quieres ver, cuando no te quieres dejar sentir, porque eso es, mis bien amados. Vosotros se guardan en sus caparazones que tienes, porque vosotros eres así, así como una tortuga, en un caparazón, ¿ves su caparazón donde están y se esconden? Así sois vosotros también, así lo han sido siempre y así mismo como crees que nadie te ve, te escondes, crees esconderte; y Yo os te digo, te esconderás de tu externo menos de tu interno.

Hermanos, ¿por qué se engañan? No sigan engañándose a sí mismos, cambien, mis bien amados. Recuerden que la vida es evolutiva, ha sido de transformación, la vida es imparables, vosotros son imparables, lo único que tenéis que mejorar es en tu alma, es en tus sentimientos. Porque, ¿cuándo has visto que ha parado la tierra? Si la tierra no ha parado, este mundo no es estático, este mundo siempre es, es un constante movimiento, una constante rotación; pues qué demás vosotros que eres el pequeño Dios sobre este mundo tierra.

**Solo el que ignora la verdad podría decir que está muerto, así como muerto como vosotros lo pensáis, pero jamás. Tenéis que saber usar la muerte y la vida, tenéis que saber usarla, porque muerte es igual que cambios, porque la muerte, como vosotros pensáis, no existe, solo existen los cambios; pues así has cambiado una y otra y muchas veces han cambiado de momentos, de cuerpos y han sido lo que han querido ser. ¿Qué muere, si todo cambia? Todo cambia, es por eso que no debe espantarles nada de aquí de este mundo, de lo que podría decirte vuestro hermano, porque no existe la muerte así como lo dicen, existe el cambio universal. VOSOTROS ERES EL ETERNO SER y lo único que vas a cambiar es, a darle cambio, si tu corazón lo dice, es a todas las cosas que os tenéis.**

Es por eso que te digo, si tuvieras la fe como ese tamaño de mostaza, vosotros hoy, en este instante, no tuvieras sed ni hambre ni necesitarías de nada de lo que hay puesto sobre esta tierra, nada, porque eres un SER y el SER no necesita nada. Amados míos, y esto que Yo os les digo, ¿no te lo

demonstré hace un poco más de dos mil años?, ¿no vosotros hombres fuiste como la fiera ante un cuerpo?, ¿no lo hiciste pedazos?, ¿no rasgaste mi cuerpo hasta donde te cansaste? Y Yo no me inmuté ante aquello, ante vosotros, ante vuestra peor ignorancia de la vida y así seguiste el curso de llevarme a una cruz y Yo os te seguí perdonando porque no sabías lo que hacías.

**Y sabéis que Yo Soy el SER consciente, el SER eterno, Yo Soy el SER que sabe que no existe la muerte, como vosotros la pensáis, que existe el cambio y lo único que pasó es que mutilaste un cuerpo, pero que Yo como espíritu, a Mí como SER, no me paso nada, hermanos. Esto había que cumplirse para que vosotros se redimieran y dejar de ser la fiera, dejaras de tener los instintos aferrados de animales. Vosotros ya no lo haces con lanzas, con cuchillos, con espadas, pero sí lo haces con tu mente.**

¿No Yo os enseñé, hermanos, que cuando en aquellos tiempos, antes que Yo estuviera contigo, había la ley del talión, del diente por diente y el ojo por ojo? En verdad os te dije, no es necesario llegar hasta allí para pecar, si desde el momento que lo piensas, en que sale de vuestra alma, eres un gran pecador ya. ¿No es así hoy, mis bien amados? Pues hoy, también vosotros no cargas armas, pero cargas tu alma, tu mente y con esa matas. Cuando estás en contra de tu hermano lo matas. ¿No vosotros haces todo lo contrario contra tu hermano?, ¿no vosotros se discriminan entre sí mismos? Vosotros viven como los perros y los gatos. ¿No es allí tu mente la que está actuando pues? ¿Cuántas veces os he visto en vuestros hogares viviendo juntos y besándose juntos con tu pareja, pero vosotros eres un buitres?, ¿no Yo les he visto, mis bien amados?, ¿o vosotros me engaños?, ¿o vosotros diréis que no es así? Mis bien amados, pero Yo no vengo a juzgarles, solo vengo a platicar con vosotros y hacerte, a convencerte que esa no es la vida real y que has vivido bajo engaños, que la verdad eres tú y que tú te conoces muy bien de todo lo que has hecho, de todo lo que haces y lo que piensas hacer.

Hermanos, solo estoy platicando, dialogando con vosotros, pero arrepiéntanse, hermanos, porque no hay más liberación más que el arrepentimiento. Solucionen vuestras cosas, porque no hay más que solucionar que es enmendar otra vez. Hermanos míos, ¿no Yo os te dije pues, en aquellos tiempo os dije, si tu hermano cargando, llevando una carga pesada te ordena que lo ayudes, no tan solo lo hagas hasta donde él te dijo, ayúdalo más, hazlo más, porque esta es tu recompensa. Amados míos, os les espero, siempre les he esperado, pero siempre, nunca he cansado de vosotros, hermanos, siempre he estado contigo porque a vosotros vine y he venido desde los principios de la vida vine a vosotros a buscarles de donde andan, en donde están, en lo que hacen, mis bien amados, y jamás me cansaré, porque Soy de vosotros, hermanos, porque Soy el buen pastor delante de sus ovejas.

Amados míos, sean pues sumisos con vosotros mismos, humildes con vosotros mismos, reconózcense como la humildad y muéstrense como la humildad, reconózcense temerosos de sí mismos porque sientes que eres el poder y a cada momento pecas. Hoy es hora, tiempo, momento de darle un nuevo giro, un nuevo cambio a las cosas, a todas las cosas. Porque de cierto te digo, que mi amada humanidad espera que venga alguien y haga que se pare todo, guerras, formas científicas, todo lo que ven tus ojos, ciclones, tempestades, temblores. Mi amada humanidad, como vosotros, han y has esperado a alguien que pare con eso. Y Yo a vosotros les digo, eso que esperas no vendrá, porque todo eso que ves que pasa eres tú mismo, son las consecuencias de ti, porque vosotros eres la causa y de vosotros surge el efecto. Pues, ¿no eres tú pues el que has de hacerlo?, ¿no eres tú el que debes hacerlo? Pues hazte responsable de ti, tú vida hazte responsable y verás que las cosas están por ti mismo.

**Hermanos, por todo lo que Yo os he dicho de vosotros que eres y todo lo que está pasando, verás más cosas, veras más cosas, verás más terremotos, verás más huracanes, más ciclones, verás más guerras, verás más perdiciones, verás calamidades, veras más enfermedades que no podrán, nadie podrá y que a muchos se los llevará a la tumba, a vuestro cuerpo, pero estarán completos en vuestro espíritu. Y así veras tantas cosas como has visto, has oído y has visto y has sentido y seguirás sabiendo, sintiendo.**

Hermanos, caigan en cuenta en sí mismos de qué se trata la vida. A vosotros les digo, ya no seas como tus hermanos que esperan y esperan y han esperado y no han visto nada, solo han visto lo que han visto, también vosotros, hermanos. Benditos sean todos, Yo podría hablarles como os les he dicho siempre, día y noche con vosotros, podríamos estar aquí siempre, pero vosotros tenéis el miedo y entonces vosotros fijas una hora para estar conmigo, un momento y de ese momento que fijas no estás ni un instante conmigo. Porque aparentemente estás aquí, pero tu mentecita vuela y vuela, vuela y vuela, que parece que me escuchas, pero te escuchas a ti en todas las cosas que han pasado.

Despéjense de eso y vengan aquí, entrégate en tu mente y tu corazón que es tu alma y solamente quiere estar, quiere disfrutar otro ambiente, solamente hazte a este momento. Vosotros todos deben de ser experimentadores, vosotros déjense de separar, unifíquense porque a eso he venido, a unificarles, a salirse de ese viejo dicho que dicen aquí en la tierra: “Cada cabeza es un mundo, y ni modo, cada quien es como es” Hermanos, ¿acaso Yo vine a hacer esa ley? ¿No vine Yo a quitarla pues?, ¿no vine Yo a demostrar que aquellas leyes no existen? Y vosotros todavía la tienes arraigada. ¿Y dices que estás conmigo? Hagan, esta Escuela donde hoy estás, ha sido pobre porque vosotros le has dado pobreza, está pobre porque vosotros le das pobreza, puede ser rica cuando vosotros enriquezcas, puede ser una Escuela, una Escuela donde venís a recordar todo, a saber que eres el poder y hacer las cosas, mis bien amados. En verdad, dejen de ver lo que vuestros hermanos les imponen, como es: no hay nada, no se puede, esto es mandato de Dios que esto esté así. Dejen ya de estar ahí, mis bien amados, déjenlo.

Pues en aquel tiempo discutían sobre la moneda, sobre el Cesar, y Yo os pregunté: “¿De quién es esta moneda? Del cesar. Pues denle al Cesar lo que es del Cesar y a Dios lo que es de Dios”. Y así les digo ahorita, mis bien amados. ¿Lo entienden?, ¿saben lo que Yo les digo, pues? Si están aquí, están aquí, cree, créete en ti y te digo, vamos a creer, en conjunto os apresúrense a hacer, a llevar la contraria de vuestros hermanos, de aquellos hermanos que solo pretenden vivir como han vivido de vosotros, que les han mantenido bajo el yugo, subyugado porque no conocías, ahora conoces, pero no lo haces porque vos tienes miedo que esto no sea así. Y Yo les digo, esto es así. **A eso vine en aquellos más de dos mil años a decirles que no necesitas nada de nadie, que tú eres el SER PODEROSO, que tú eres, siempre lo has sido quien has cambiado las cosas y que hoy puedes cambiarlas.** ¿Qué quieres? ¿Resuena en tu mente una vida nueva?, pues hazlo, créalo. ¿Deseas ser nuevo?, pues cambia todo y parecerás nuevo y estarás nuevo.

Pues en verdad, mis bien amados, **ya no llares pobreza a la pobreza, no la creas pobreza a la pobreza, sino créelo que es opulencia y la opulencia os dará lo vos queréis.** Mis bien amados, pero dejen de estar, dejen de vivir en esa vida donde vosotros has estado, el que no se puede, el que no hay, el que es Dios quien manda, el que es Dios quien así castiga. Ya compréndanse, razónense, solo dense cuenta de vosotros que vosotros sois los ordenadores, lo han sido, que han ordenado todo, todo lo que vives.

En verdad te digo, la vida es hermosa, es maravillosa, en la vida real no existe nada de lo que hoy me presentas vosotros, en la vida real no existe enfermedad, pobreza, ignorancia, prepotencia, todo eso deja de ser, no hay; solo existe la abundancia, solo existe lo que vos quieras hacer en ese ámbito de la vida. Hermanos míos, Yo hasta aquí Yo les dejo para no seguir cansándoles a vosotros vuestra mente, Yo hasta aquí os les dejo. Pero sigan vuestro camino, síganlo y no se turben jamás, y no sigan a nada, os les he dicho, no hay a nada a quien seguir. ¿Me entienden vosotros, hermanos?

*-Habla el hermano Placencia: Maestro, te presento una reflexión: Ahora que te estamos conociendo, nos damos cuenta que para la gran mayoría de nuestra hermana Humanidad, eres el gran desconocido. Ni se imaginan en verdad quién eres.*

Así es. Es por eso que os te he dicho y os he dicho que muchas cosas pasarán, porque cuando me conozcan ya no pasarán. Es por eso que debes saber que muchas cosas pasarán, hermanos míos. Y cuando me conozcan ya no pasará nada, porque la vida es otra. Benditos sean todos, y Yo os les digo ¡vamos! Para siempre, hermanos, para siempre.

¿QUÉ MUERE, SI TODO CAMBIA? TODO CAMBIA, ES POR ESO QUE NO DEBE ESPANTARLES NADA DE AQUÍ DE ESTE MUNDO.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.